

Tag der offenen Tür ASG Freie Schulen von Catrin Nitzsche

Am Sonnabend, den 08. April öffnete die ASG - Freie Schulen Chemnitz, Annaberger Straße, ihre Pforten für alle Interessierten.

Dank Grit Dillner, unsere Kontaktfrau, war für uns alles sehr gut vorbereitet. In einem Unterrichtsraum der Krankenpflegehelfer konnten wir unseren Stand aufbauen. Das klappt mittlerweile ziemlich gut. Ausreichend Informationalmaterial hatten wir in unserem Transportkoffer.

In dem Klassenzimmer konnte man sich neben Nierenerkrankung und Organspende auch über Blut- und Plasmaspende beim DRK informieren. Die Auszubildenden, die sonst in diesem Zimmer Unterricht haben, stellten ihr Berufsprofil vor, und man konnte sich selbst aktiv an einem Dummy mit der Herz-Lungen-Wiederbelebung versuchen.

Bei einem Rundgang durch das Gebäude gab es sehr viel zu entdecken.

Viele verschiedene Stationen und Programmpunkte waren organisiert. Selbst ein kleines Schülerkaffee mit leckerem Kuchen hatte geöffnet. Die Schülerband sorgte für gute musikalische Unterhaltung.

An unserem Stand informierten sich einige interessierte Schüler. Manche getrauten sich den pulsierenden Blutfluss eines Shunts zu fühlen, und sie waren erstaunt darüber.

Auch das Thema Organspende kam nicht zu kurz. Wir verteilten verhältnismäßig viele Organspendeausweise und führten viele gute Gespräche. Selbst das Sachsenfernsehen hatte Interesse an unserem Stand. So sieht man uns bei einer Beratung kurz in dem Bericht über den „Tag der offenen Tür“.

Die Schulleiterin konnte sich auch eine weitere Zusammenarbeit im Rahmen von Projekttagen gut vorstellen.

Nicht nur für uns ging ein informativer Tag ziemlich schnell vorbei.